

Fecha: 30-04-2024

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: "Biobío cuenta con todos los atributos necesarios para competir a nivel internacional"

Pág.: 7

Cm2: 1.467,5

VPE: \$ 3.529.314

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

## Desarrollo Regional Sostenible

publirreportaje

*David Fernández, nuevo gerente de CIDERE en la zona*

# "Biobío cuenta con todos los atributos necesarios para competir a nivel internacional"

**La nueva autoridad de la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional indicó que es necesario proyectar nuestra zona al mundo, ya que, a través de esta experiencia, Biobío puede aprender mucho. También destacó la labor que realiza la Alianza del Ecosistema Biobío, por medio de la que se promueve una mentalidad que priorice el bienestar colectivo.**



**E**n una reciente entrevista, David Fernández Torres, el nuevo gerente de la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional (CIDERE) Biobío, compartió su visión y estrategia para el futuro de la corporación. "Veo que Biobío tiene un gran tráfico que ha venido impulsando CIDERE, me parece que el desarrollo que ha tenido los últimos años le ha permitido convocar a asociados, empresas, universidades e instituciones de educación superior, con el objetivo de trabajar en conjunto con el desarrollo de la Región, trabajando coordinada y colaborativamente, como se hace en la Mesa de Innovación, la Mesa de Impacto Social y otras instancias. Por eso lo primero es dar continuidad a través de la aplicación de la metodología del Valor Compartido 360°".

David Fernández, quien asumió la nueva gerencia, para seguir con el liderazgo llevado anteriormente por Camilo Carrasco, es de nacionalidad mexicana y tiene 30 años residiendo en Chile, en los cuales ha dedicado su carrera a la creación de puentes entre los sectores industrial, educativo y el juventud mundo de los emprendedores, siendo la gerencia de CIDERE su punto de partida.

"He dedicado mi carrera profesional a trabajar en innovación y emprendimiento. En los últimos 11 años, he adquirido experiencia colaborando con diversos actores en este ámbito. He trabajado con científicos, de la mano de algunas universi-

dades, para crear proyectos spin-off. Además, he colaborado con emprendedores, apoyándolos a pensar en grande y hacer crecer sus empresas. Esta experiencia se complementa muy bien con el desarrollo de la corporación y la articulación que tenemos entre los asociados, con empresas y con instituciones de educación superior, las cuales también desean colaborar con los emprendedores".

#### LA FUSIÓN DE TRADICIÓN Y DIVERSIÓN EN CIDERE BIOBÍO

La Corporación Industrial para el Desarrollo Regional es una institución con más de 58 años de historia en la Región, la cual es reconocida por ser una de las principales impulsoras económicas y sociales de los territorios, a través de la innovación. Por esta razón, CIDERE se enorgullece de ser la mezcla perfecta entre tradición e innovación, un punto que David Fernández considera clave para el futuro de la innovación.

"Es impresionante como de todo lo que estamos hablando hoy, CIDERE lo viene haciendo desde la década de los 60 con proyectos icónicos, como la recuperación del cuero de salmón, junto a la Universidad Católica de Valparaíso, o la cultura que es clave para el futuro de la innovación".

"Ulegué desde México hace 11 años

muchos más. Por eso CIDERE siempre ha estado ahí", comentó el ejecutivo.

**DE BIOBÍO PARA EL MUNDO**  
"Ulegué desde México hace 11 años

directo a Concepción, y me enamoré de la zona. Sin embargo, no podemos ignorar que muchos programas y espacios están concentrados en la capital, pero creo firmemente que Bio-

bío tiene todos los atributos para convertirse en una ciudad que compite a nivel internacional, y en ese sentido CIDERE es una plataforma increíble para impulsar estos cambios".

Fernández trabajó con científicos, de la mano de algunas universidades, para crear proyectos spin-off. Además, colaboró con emprendedores, apoyándolos para hacer crecer sus empresas. Esta experiencia se complementa muy bien con el desarrollo de CIDERE, ya que la corporación cuenta entre sus asociados con empresas y con instituciones de educación superior.

gión extraordinaria". Fernández recordó un estudio reciente, el cual establece que las empresas que logran pensar en grande, innovar y tener un crecimiento sostenido por al menos tres años, son solo el 1% de las empresas del país. Sin embargo, en Biobío, este porcentaje es del 10% de los nuevos empleos. "Yo diría que si queremos que el emprendimiento y la innovación cambien la realidad regional, debemos observarnos a apoyar el crecimiento de esos emprendedores".

#### ALIANZA ECOSISTEMA BIOBÍO I+E

Cidere, como parte del movimiento de organizaciones que promueven el desarrollo colectivo por sobre los intereses individuales, es miembro de Ecosistema Biobío, un aliado conformado por un grupo de personas e instituciones con el propósito de fortalecer el desarrollo sostenible de la Región, transformando al Biobío en el mejor lugar para vivir y emprender a través de la articulación de la comunidad de innovación y emprendimiento. Esta iniciativa ha sido impulsada por diversas personas, como Camilo Carrasco, ex gerente de la corporación,

Fernández comentó que el siguiente paso es pensar en grande. "A menudo nos limitamos a pensar dentro de Biobío para el Biobío, pero debemos pensar en el mundo, en el Biobío y en el mundo y viceversa. Creo que tenemos mucho que aprender al conectarlos con el mundo, a pesar de no ser una ciudad capital; es una re-

gión extraordinaria". Fernández recordó un estudio reciente, el cual establece que las empresas que logran pensar en grande, innovar y tener un crecimiento sostenido por al menos tres años, son solo el 1% de las empresas del país. Sin embargo, en Biobío, este porcentaje es del 10% de los nuevos empleos. "Yo diría que si queremos que el emprendimiento y la innovación cambien la realidad regional, debemos observarnos a apoyar el crecimiento de esos emprendedores".

La misión de la Alianza del Ecosistema Biobío es promover una mentalidad donde cada persona en la Región del Biobío priorice el bienestar colectivo sobre intereses individuales. Al colaborar, apoyarse y trabajar juntos, se promueve la prosperidad para todos. Esta unión solidaria nos fortalecerá como región y nos llevará hacia un futuro más próspero y equitativo", comentó.



Según Fernández, Biobío tiene mucho que aprender al conectarse con el mundo.